

遊んで学ぼう！ 昭和小「放課後子供教室」だより

令和6年8月編集・発行

コーディネーター：堀田 恵美



2学期もよろしくお願ひいたします

残暑お見舞い申し上げます。今年の夏も酷暑、猛暑の記録更新の暑さとなりました。涼風の声を聞くのは、まだまだ先のこととなりそうです。そんな中で2学期がスタートしました。子供たちには暑さの中でも元気いっぱい過ごしてほしいと思います。さて、1学期を振り返りますと、今年度から3年生の和太鼓日は、1・2年生の活動はお休みとなっていますが、1年生3名、2年生10名、楽しそうに参加できている様子で、うれしく感じています。製作や、リズム遊び、お話し会など、みんなで同じ事を楽しむ時間が何より大切かとも思います。それぞれの活動に苦手とすることも時々ありますが、スタッフみんなでサポートすることで、「今日は楽しかったね！」があれば嬉しいスタッフ一同です。



3年生の和太鼓は、月1回の練習が順調に進んでいます。今年度は4名ですが、過去一番少ない人数ですが、とても頑張る4名です。ご指導される吉田先生も楽しみにされて来ていただいています。4名のパワーは、何と言っても太鼓に向かう気持ちが素晴らしいことです。2学期の頑張りにも期待しています。



まだまだ暑い日が続きますが、皆で気をつけてこの夏も乗り切っていきたいと思います。2学期が終わるころは、寒い冬だとは信じられない感じが毎年しますが、スタッフ一同、体調に気をつけながら子供たちと活動を楽しみたいと思います。今学期もケガや事故などが無く「安心・安全な居場所づくり」の中に笑顔のある活動時間になればと思います。2学期もどうぞよろしくお願ひ致します。